

- P.F. Je travaille dans l'hôtellerie, mon dernier voyage ça remonte à 3 semaines, j'ai été à New-York, un voyage de plaisir.
- A. Vous êtes restée combien de temps Patricia?
- P.F. Une semaine.
- A. Seule ou avec des gens?
- P.F. Avec des copains.
- P.F. Marie-Eve, je suis vendeuse gérante dans une lingerie pour dames. Et puis j'habite Repentigny, en banlieue. Mon dernier voyage, il était très court c'était 2 jours à Jonquière à l'occasion d'un mariage.
- A. Est-ce que vous avez fait des voyages à l'extérieur du pays?
- P.F. En Floride, un mois, en février, mais pas cette année, l'année dernière, avec mon mari, ma belle-soeur et ma fille.
- A. Reine-Aimée...
- P.F. Je travaille en service social. Mon dernier voyage, enfin le plus long, c'était l'année passée en Grande-Bretagne, 23 jours.
- A. Vous êtes partie seule ou avec des gens?
- P.F. Avec une amie.
- A. Daniel
- P.H. Bonjour, mon nom est Daniel, moi je suis coiffeur, moi c'est l'année dernier, je suis allé dans un congrès au Nevada pendant une semaine avec une compagnie de coiffure. Travail, mais aussi beaucoup de plaisir.
- A. Est-ce que vous avez fait un autre voyage à l'extérieur du pays?
- P.H. Oui, je suis allé au Mexique l'année dernière aussi.
- A. Pour combien de temps êtes-vous parti?